

Lista de espera para utilizar el nuevo ciberespacio de la biblioteca municipal de Bera

El ciberespacio de la biblioteca municipal beratarra ofrece a los vecinos de la localidad de Cinco Villas un acceso libre y gratuito a Internet. Su instalación, que ha entrado dentro de la modernización que ha sufrido la biblioteca, comenzó con la habilitación de dos equipos informáticos a cargo de la Red de Bibliotecas y se completó con otros seis ordenadores, una impresora, un escáner y una webcam, sufragados en su mayoría por el Instituto Navarro de Deporte y Juventud. Ayer, la representación de este organismo en el estreno oficial del ciberespacio estuvo encabezada por Javier Trigo, director gerente, y Ana Pineda, subdirectora de Juventud. Por parte del Ayuntamiento de Bera asistieron la alcaldesa, Helena Santesteban, y los ediles Jon Abril, Javier Leiza, Marisol Taberna, Milagros Irazoki y Rosa Gallego. Arantxa Arregui y Begoña Iparraguirre, de Cederna Garalur, completaron la asistencia.

El ciberespacio está teniendo un éxito impresionante y está a tope todas las horas, señaló Jon Abril. Hay lista de espera. El usuario mayoritario tiene menos de 20 años, aunque a primera y última hora de la tarde dominan los mayores de 30. Por su parte, Javier Trigo destacó una mayor facilidad de acceso a las nuevas tecnologías para los beratarras y la ubicación del ciberespacio. Antiguamente, la biblioteca era donde se almacenaba la cultura. Hoy, Internet es una biblioteca universal, dijo.

Según la normativa, los ordenadores beratarras están destinados a búsqueda de temas relacionados con la información, el conocimiento y el aprendizaje, y no están pensados para jugar o tertulias en línea. Con cita previa, el usuario puede reservar un máximo de 30 minutos diarios y dos horas por semana.